



Zahlreiche Gäste aus ganz Thüringen am ersten Veranstaltungstag der Eröffnungswoche in der Avenida-Therme Hohenfelden

HOHENFELDEN, 29.10.2015

Am Montag eröffnete die Avenida-Therme in Hohenfelden ihren erweiterten Saunagarten mit neuer Eventsauna, einem Ruhe- und Lesehaus und einem ganzjährig nutzbaren Außenduscbereich. Pünktlich um 10:30 Uhr zerschnitt das Saunateam mit Mark Tom Pösken (Eigentümer) und Nikolaos Papagiannis (Betriebsleiter) das rote Band und gaben damit den erweiterten Saunagarten für die Gäste frei.

Gestern war es nun endlich so weit. Mit der feierlichen Eröffnung wurde der erweiterte Saunagarten für die Gäste freigegeben. Auf weiteren 600 qm Außengelände entstanden neue Außenduschen und zwei Gebäude, die eine neue Eventsauna und ein neues Ruhe- und Lesehaus beherbergen. Die neue Eventsauna bietet Platz für über 60 Personen. Nicht nur in der Eröffnungswoche finden hier von 10:00 – 23:00 Uhr abwechslungsreiche Event- und Showaufgüsse mit unterschiedlichen Wedeltechniken und Düften statt. Zur Einweihung begrüßten Oliver Hamsch und Ronny Link die Gäste ab 12:00 Uhr zum „Eröffnungsaufguss“ in der neuen Eventsauna. Aufgüsse von unserem Dominik Hepp (Deutscher Meister 2015 im erlebten Aufguss und 3. Platz bei der Aufgussweltmeisterschaft) und von den Gast-Saunameistern der „Two Man Group“ folgen über die gesamte Woche hinweg.

Die Avenida-Therme Hohenfelden

Direkt am Stausee Hohenfelden gelegen bietet die Avenida-Therme Hohenfelden auf über 5000 qm Gästebereich und einem großzügigen Außenbereich eine abwechslungsreiche Kombination aus Thermenlandschaft und Saunenwelt.

Mehr Informationen zur Avenida-Therme finden Sie online unter www.avenida-therme.de